

REPONSES SUCCINCTES AUX CORRESPONDANCES RESUMEES.

J'exerce avec un confrère qui prétend guérir toutes les maladies chroniques avec un merveilleux sérum iodé, pouvez-vous, s'il vous plaît, me donner la formule d'un semblable sérum?

Dr T.

SERUM IODÉ.

Phosphate de soude.. 3 grms
Sulfate de soude.. .. 10 "
Iodure de sodium .. 10 "
Eau distillée.. .. 100 "
Dose à injecter, 20 centimètres cubes.

La sérothérapie curative du tétanos étant sans valeur il faut, dites-vous, réserver le sérum pour des injections préventives; or quel procédé faut-il suivre?

Dr R.

Dès que l'indication est posée, il faut faire une injection de 10 centimètres cubes de sérum le premier jour, une deuxième injection le troisième jour et une troisième le dixième jour, et si la plaie tétanigène guérit très lentement, il sera prudent de renouveler l'injection préventive tous les quinze jours.

Par quel moyen rapide peut-on savoir si le rein élimine l'acide salicylique?

Dr B.

Si l'urine contient de l'acide salicylique en y ajoutant quelques gouttes de perchlorure de

fer, vous obtiendrez une coloration violette.

On n'a présenté aucun amendement à notre charte, à la dernière session du parlement de Québec. Notre collègue a-t-il abandonné l'idée de la refonte de la loi médicale?

Dr C.

Un comité spécial du collège des médecins et chirurgiens prépare actuellement un projet de loi qui sera soumis aux membres du bureau des gouverneurs au mois de juillet prochain, puis aux législateurs de notre province.

Le sérum gélatiné ou le chlorure de calcium, lequel des deux a une plus grande action hémostatique?

Dr L.

Le chlorure de calcium par ses effets sur la coagulation du sang est le traitement de choix des hémorrhagies de nature diathésique.

MM. Camus et Gley viennent de démontrer que si la gélatine commerciale possède une action hémostatique, c'est parce qu'elle renferme toujours une certaine quantité de chaux. Les expériences faites avec la gélatine décalcifiée en injection intravasculaire ont prouvé que la masse sanguine ainsi diluée devenait moins coagulable.

LA SOCIETE MEDICALE DE MONTREAL ET LE BILL RODDICK.

M. le directeur,

J'ai parcouru le Bill Roddick que vous avez publié; et, j'ai lu et relu le rapport de la Société Médicale, cherchant en vain un amendement sérieux qui en modifie ses pouvoirs.

On a fait une traduction plus française de la loi; on a apporté, comme on le dit, des changements *kaléidoscopiques* qui s'adressent plus aux yeux qu'à la raison.